

## Geste Eco-citoyen:

Ce mois ci: Du pétrole sur les Coteaux ?



Nos experts sont formels: en explorant les jardins des Coteaux Bellevue ils ont trouvé des gisements quasi inépuisables d'une énergie gratuite, sans même avoir à forer. Il suffit même parfois de se baisser pour la ramasser puisqu'elle est encore considérée par certains comme un déchet !

De quoi s'agit-il ? De bois issu des jardins, tout simplement, qui va servir de bois de chauffage une fois débité, stocké et séché. Quelque soit le bois, il doit être sec pour être brûlé: même un résineux peut être brûlé pourvu qu'il soit bien sec.

Le saviez-vous ? Un jardin de 1000 mètres carrés produit environ 1 tonne de matière vivante par an, dont une partie est stockée sous forme de bois. Et 1 tonne de bois, c'est équivalent à plus de 300 litres de pétrole ! Alors, imaginez l'énergie disponible sur les Coteaux !

Vous êtes propriétaire d'un jardin et vous vous apprêtez à jeter du bois considéré comme "déchet vert", alors contactez l'association Coteaux 21: des bucherons de l'association viendront chercher votre bois. Un nouveau réseau social: après facebook, voilà venu facewood !

Vous avez beaucoup de branchage en dessous de 4cm de diamètre, Coteaux 21 vous propose de louer des broyeurs de végétaux pour 10€ la semaine: avec ces broyeurs, vous pourrez transformer vos déchets verts en un merveilleux engrais pour vos jardins.

Alors, du pétrole sur les Coteaux Bellevue ? Oui, mais un pétrole propre, renouvelable, riche en idées, convivial et bien réel.

Il reste maintenant à passer à l'action: contactez nous soit en Mairie (05 62 89 00 00), ou auprès de Coteaux 21 ([coteaux21@gmail.com](mailto:coteaux21@gmail.com), 06.29.93.42.36)